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日 時：平成２３年８月２４日（水） 

場 所：ゆめプラザ熊毛 

（熊毛公民館１階 多目的ホール） 
 



【会 議 次 第】 
 
１ 開 会 
 

 
２ あいさつ 
 
 
３ 報告事項 
  （1）教育部から 
 
 
  （2）財政部から 
 
 
４ 議 事 
  （1）第４期地域審議会意見書について 
 
 
  （2）第４期を終了するにあたって 
 
 
５ その他 
   
 
 
６ 閉 会 

 



平成２３年度第１回 第４期熊毛地区地域審議会 会議録 
 
日 時  平成２３年８月２４日（水） １３時３０分～１５時００分 
場 所  ゆめプラザ熊毛（熊毛公民館１階 多目的ホール） 
出席者  ・委員 １４人 （欠席１人） 

樫山 隆、末廣 勝、佐久田美智枝、竹本 新、河谷千代子、上田 悟、 
川野玲子、升崎美彦、小松昭人、河内卓彦、桑嶋ゆり子、平岡勝成、 
棚田敬治、上田辰巳 

     ・事務局 １０人 
熊毛総合支所長 大宅英幸、熊毛総合支所次長 藤井義則、地域政策課長補

佐 山根卓彦、同課員 河谷康彦、同課員 末次美由記 
学校給食課長 野崎俊昭、同課長補佐 青木正行 
財務部長 磯部恒明、課税課長 小野卓令、都市政策課長 岡村洋道 

資 料  ・「第４期地域審議会意見書（案）」 
 

会 議 議 事 録 

 

１ 開 会 

 

２ あいさつ（総合支所長） 

 

３ 報告事項 

 

４ 議事（要約） 

（１）第 4 期地域審議会意見書について 

事務局 （第 4 期地域審議会意見書（案）の説明） 

会長 これは、前回の会議で皆さんと決定したことを踏まえて作った意見書の案です。質

問はありませんか。 

委員 統合簡易水道事業の推進とありますが、この認可申請も先に行うのでしょうか。 

事務局 内容としては、（案）に記している 1 から 3 までは進捗しているので、4 を進めてほし

いという話です。4 を進めるために補助金がないと財源的に苦しいので、補助金交

付期限である 28 年度までに目鼻をつけてほしいということです。１日でも早く、熊毛

地域に水道事業を整備してほしいということが趣旨です。 

委員 進捗しているものについては、課題として挙げられております、ということではないの

ではないでしょうか。4 が一番の課題だと思いますが、どういう形で整備されるのか

内容がわかりません。地域として整備してほしい内容を具体的に書くべきではない

かと思います。また、文書の表現が一般的ではない気がします。 



事務局 具体的な書き込みを考えたいと思います。文書の表現は、他の地域とも比較して

再検討したいと思います。会長と相談したいと思います。 

委員 事業には大きなお金がかかると思うので、地元にも相当負担金が増えるのではと思

います。審議会が意見書を出す一方で、地元には全然話がないから地元は賛同

しないということになるといけないので、地元への説明をしっかりしてほしいと思いま

す。また、東北地方の状況もありますし、水の整備が不安定では企業誘致も難しい

と思うので、できるだけ早く進めることも文面に強調してもらえたらと思います。 

事務局 担当課と相談しながら、情報提供を続けたいと思います。また、事業所等の経済活

動にも水は不可欠なものですので、１日でも早い供給をめざすことを強調したいと

思います。 

委員 これまでの経緯や現状の説明など、もう少し具体的に書いた方が説明しやすいし、

説得力があるのではないかと思います。 

事務局 資料などを添付するか検討したいと思います。 

委員 意見書の 4 について、具体的な場所の記載を意見に追加できないでしょうか。意

見書なので、具体的なことは必要ないのかもしれませんが、知っておきたいことでは

あります。 

会長 これまで具体的なことを書いた意見書を提出したことはないと思いますが。 

委員 上水道整備をしなくてはならない理由をもう少し追加したら、市長を説得できる意

見書になるのではないかと思います。 

事務局 これまでの審議会でも討議されて議事録もありますので、そういったことについては

承知していると考えていただければと思います。みなさんの意見を踏まえて、追加

できることは追加して提出するとご理解いただけたらと思います。 

委員 団地以外の地域については、広範囲に家が建っているから、小さい範囲で、団地

と同じような感じで、小規模で整備していくという捉え方で良いですか。 

事務局 良いです。 

委員 整備は市民と行政が一緒になってやっていくことだと思います。意見書に「本年度

から実施予定」と書いてありますが、市民に説明はされましたか。 

事務局 担当課が随時説明していると思いますが、こういった意見があることを伝えて、情報

提供をしていくように伝えたいと思います。なお、統合簡易水道事業について、本

年度から実施予定と書いているのは、在来の家に管をのばすのを実施予定という

のではなくて、統合簡易水道事業という事業を本年度から実施予定と、ご理解いた

だければと思います。 

会長 他に質問がなければ、副会長と事務局と調整をして、大筋はこの案で意見書を提

出したいと思いますが、よろしいですか。 

全委員 （了承） 

会長 まとめていただいた意見を、9 月に、副会長と一緒に、市長に提出したいと思いま

す。ありがとうございました。 

（２）第 4 期を終了するにあたって 
 （全委員が、これまでの反省やこれからの思いを発表） 



（３）その他 

  （第 4 期で 2 年目の委員の皆さんに、来期の委員継続のお願い） 

  

５ 閉 会 

 


